

Zur Eröffnung der Ausstellung

Simon Kloppenburg
Findlinge und Geschiebe
am 15.11.2018 um 19 Uhr

laden die Saarländische Galerie und die Vertretung des Saarlandes beim Bund in Berlin Sie und Ihre Freundinnen und Freunde sehr herzlich ein.

Begrüßung: Dr. Bernhard Lohr, Vorsitzender des Vereins Saarländische Galerie – Europäisches Kunstforum

Grußwort: Thorsten Bischoff, Leiter der Vertretung des Saarlandes beim Bund in Berlin

Einführung: Dr. Andreas Bayer, Künstlerischer Leiter, KuBa – Kulturzentrum am EuroBahnhof e.V., Saarbrücken

Ausstellung in Kooperation mit dem KuBa-Kulturzentrum am EuroBahnhof, Saarbrücken

15.11.–21.12.2018, Di–Sa, 14–18 Uhr

Saarländische Galerie – Europäisches Kunstforum e.V.

Charlottenstr. 3, 10969 Berlin

www.saarlaendische-galerie.eu

Abbildung: Vulcano, 2018, verschiedene Materialien; Foto: S. Kloppenburg



* Landesvertretung
SAARLAND



S M V Saarländischer
Museumsverband

LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Culture

Ostbelgien

MESAAR
DIE METALL + ELEKTROINDUSTRIE

Peter und Luise
Hager Stiftung